

# *Resaltan en diferentes países los logros de la revolución sandinista*

---



Managua, 18 jul (RHC) Al celebrarse el aniversario 40 de la Revolución Sandinista de Nicaragua, en diferentes países se divulgan los logros alcanzados por ese país centroamericano en defensa de mejor calidad de vida de la población.

La embajadora de Nicaragua en Gran Bretaña, Guisel Morales-Echaverry, resaltó en Londres que el decrecimiento de la pobreza extrema es uno de los principales logros de la Revolución Sandinista.

Destacó Guisel Morales-Echaverry que el gobierno del Frente Sandinista de Liberación Nacional cumplió con el objetivo establecido por la ONU en ese sentido.

La diplomática nicaragüense enumeró como otros hitos del proceso revolucionario el fortalecimiento de la democracia y la paz, la erradicación del analfabetismo y el fomento de la equidad de género.

Diplomáticos y amigos de Nicaragua celebraron hoy en esta capital el triunfo de la Revolución Sandinista hace 40 años, oportunidad aprovechada por la embajadora del país centroamericano, Ruth Tapia, para resaltar los logros sociales de ese proceso.

Comidas típicas, como la carne desmenuzada y el Gallo Pinto (arroz con frijoles), música tradicional y la proyección de videos sobre la historia de la nación en las últimas cuatro décadas, marcaron el festejo en la sede de la embajada nicaragüense.

En breves pero emotivas palabras, Tapia recordó el escenario de pobreza y desigualdades que encontró la revolución dirigida por Daniel Ortega el 19 de julio de 1979, cuando los sandinistas entraron en Managua.

La también delegada permanente ante la Unesco se refirió al desafío encarado para transformar el país y a la hostilidad que tuvo que enfrentar por parte de Estados Unidos.

Nos han impuesto dos guerras en un período corto de tiempo y más reciente lidiamos con un intento de golpe, que no funcionó porque no puede hacerlo en un país donde el pueblo quiere paz y solo paz, subrayó en la actividad a la que asistieron diplomáticos de Cuba y Venezuela, así como representantes de la solidaridad, incluyendo franceses y latinoamericanos residentes.

De acuerdo con la diplomática, pese a los muertos y los daños generados por la violencia de los golpistas, la Revolución Sandinista resistió y con la guía de Ortega no cayó en provocaciones.

Hoy sí podemos decir misión cumplida, por los cambios a favor del pueblo y porque tenemos el relevo generacional garantizado, expresó.

La activista francesa Nelly Jeanne resaltó el papel de la solidaridad para divulgar la verdad sobre Nicaragua, la que calificó de ausente en los grandes medios.

También Elvin Ayamante, un chileno residente aquí, valoró la importancia de la movilización a favor de las causas justas, como las defendidas por la Revolución Sandinista.

El Movimiento Colombiano de Solidaridad con Cuba (MCSC) saludó el aniversario 40 del triunfo de la Revolución Popular Sandinista, suceso que marcó el final de la dictadura somocista.

El MCSC se regocija con la gloriosa efeméride que hoy conmemora la bella Patria de Sandino, expresó mediante una comunicación divulgada en esta capital.

Apuntó que hace 40 años todo un pueblo se levantó contra la tiranía, con una orientación consecuente y revolucionaria, para el bienestar de millones de nicaragüenses que vivían bajo el yugo somocista y la manipulación de Estados Unidos.

El Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional ha sido consecuente con su legado y principios para defender al pueblo y ha puesto todo su empeño en los diálogos adelantados con la oposición auspiciada desde el Pentágono y la Organización de Estados Americanos, lo cual merece nuestro reconocimiento, afirmó el Movimiento.

En el 40 aniversario de la gloriosa Revolución Popular va nuestra voz de aliento y la ratificación del compromiso ineludible de brindar toda la solidaridad que permita seguir construyendo una Patria como la soñaron el general Benjamín Zeledón, el patriota Augusto César Sandino, el compañero Carlos Fonseca y el glorioso Frente Sandinista de Liberación Nacional, concluyó.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/196627-resaltan-en-diferentes-paises-los-logros-de-la-revolucion-sandinista>



**Radio Habana Cuba**